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La seduta del Consiglio comunale 

INIZIATO ~ 
IL DIBATTITO 
SUL BILANCIO 

La presa di posizione di otto consiglie
ri democristiani - Le questioni trattate 

Si è iniziato ieri sera in 
consiglio comunale il dibat
tito sul bilancio. Lo ha aper
to il consigliere democri-. 
stiano Aiello. Aiello è uno dei 
sette consiglieri comunali DC 
(con Antonini. Gatapano. Del
la Corte, Giovine, Pepe e Te-
sorone) che hanno ieri mat
tina fatto conoscere la loro 
posizione sul voto che dovrà 
concludere questo dibattito. 
Essi — che si riconoscono nel
la linea di opposizione all'at
tuale gestione dorotea della 
DC napoletana — sostengono 
che occorre impedire lo scio
glimento del consiglio comu
nale esprimendo un « sì » cri
tico al bilancio al fine di evi
tare un vuoto di governo della 
città, quanto mai negativo >. 

Questo gruppo di consiglie
ri democristiani ritiene che 
« spetti al PCI il compito de
rivante dall'essere partito di 
maggioranza relativa. Per
tanto. pur considerando il va
lore del dovere perseguire la 
più ampia convergenza pro
grammatica. giudica allo sta
to presente inattuale ogni con
fusione nel ruolo di governo 
della città t ra PCI e DC. 

« In conseguenza, senza pre
giudiziali, il gruppo si riserva 
di sviluppare un'opposizione 
franca e costruttiva sulla ba
se di un confronto in cui con
vergenze e divergenze siano 
frutto di un rapporto distin
to di ruoli, nel presupposto di 
di portare avanti un'ammini
strazione corretta e popola
re ». Dello stesso parere si è 
dichiarato anche il consigliere 
DC Benincasa, moroteo, se
condo il quale — così come ha 
dichiarato alla stampa — non 
sarebbe neanche necessario 
chiedere le dimissioni dell'at
tuale amministrazione di si
nistra dopo l'approvazione del 
bilancio. 

Su questi problemi, intan
to, sono iniziate ieri mattina 
le riunioni tra le forze poli
tiche democratiche, promos
se per iniziativa del partito 
liberale. Alla riunione di ieri 
erano presenti i rappresentan
ti del PLI (Rusciano, De Lo
renzo. Morandi e Scotti), della 
DC (Pellegrino. Forte. Del 
Gado), del PCI (Geremicca. 
Impegno. Donise. D'Alò), del 
PSI (Guido De Martino e Co-
race) , del PRI (Cappiello e 
Arpaia). del PSDI (Picardi e 
D'Ambra). 

La seduta di ieri sera del 
consiglio comunale, prima del
l'inizio della discussione sul 
bilancio, si e ra aperta con la 
proposta dell'assessore Pasto
re di approvazione della deli
bera per il pensionamento dei 
dipendenti anziani e per la mo
difica a tale scopo del regola
mento comunale. Su questa de
libera si svolgeranno incontri 
per definire la formulazione. 
Successivamente il compagno 
Di Meo aveva sollevato la 
questione delle famiglie sfrat
tate dal palazzo di Via Cinzia 
nel Parco San Paolo. 

In proposito l'assessore Vit
toria ha annunciato che sta
mane in prefettura vi sarà un 
incontro su questa questione e 

che lunedì i problemi connes
si alla vicenda di queste fa
miglie rientreranno nell'espo
sizione che sui problemi urba
nistici farà l'assessore Labrio
la. Quindi il consigliere comu
nista Lupo ha chiesto una ini
ziativa immediata per la scuo
la per bambini distrofici. Vil
la De Feo, dove, a causa delle 
pessime condizioni igieniche. 
viene effettuata solo la tera
pia riabilitativa mentre è so
spesa quella didattica. 

Successivamente una com
missione consiliare si è incon
trata con una rappresentanza 
dei genitori di questi 60 bam
bini distrofici di questi picco
li infermi. 

Infine il capogruppo del PSI 
Corace ha chiesto al sindaco 
una presa di posizione contro 
l'intervento violento della po
lizia nella direzione delle TPN, 
che è stata occupata stamatti
na da coloro che hanno fre
quentato i corsi per autisti nel
l'azienda e che non sono sta
ti assunti. La polizia li ha 
sgomberati con pesanti ca
riche. 

Il sindaco Valenzi — dopo 
un dibattito al quale hanno 
preso parte diversi consiglie
ri — ha risposto ribadendo che 
sarà fatto un passo presso la 
questura per chiedere che nei 
confronti dei lavoratori non si 
usino metodi intollerabili co
me quelli denunciati dal con
sigliere socialista. Valenzi ha 
anche ribadito che vanno re
spinti, tuttavia, i tentativi di 
strumentalizzare la protesta 
di questi lavoratori e le pre
tese di immediate nuove as
sunzioni prima che la situa
zione alle TPN venga norma
lizzata. 

Oggi 
non esce 

« Il mattino » 
Oggi « Il mattino» non è in 

edicola. Giornalisti e poligra
fici della CEN-I1 mattino sono 
scesi in sciopero per richia
mare proprietà e azionisti al 
rispetto degli impegni assunti 
il 19 dicembre 1975. per impe
dire violazioni contrattuali, 
per scongiurare il ridimensio
namento delle strutture azien
dali e per accelerare i tempi 
dell'incontro con il presidente 
del consiglio. 

Il consiglio di amministra
zione della CEN-I1 mattino a-
vrebbe dovuto sottoporre en
tro il 20 febbraio — avverte 
un comunicato — a giornalisti. 
poligrafici e rappresentanti 
sindacali, le proposte per la 
« elevazione culturale » delle 
testate e per la « risoluzione 
dei problemi organizzativi e 
tecnico-finanziari dell'azien
da ». 

Gli impegni prevedevano an
che € confronti preventivi » 
t ra le componenti della pro
prietà e delle organizzazioni 
sindacali sulle « eventuali 
cessioni di azioni >. 

IL PARTITO 
A T T I V O 

Ad Arco Felice, ore 18, at
tivo di zona sul demanio ma
rit t imo con Giannino. 
ASSEMBLEE 

A Castellammare, ore 18. 
assemblea sul preawiamen-
to. con Schiano. A Stadera. 
ore 18. assemblea precon
gressuale con Annunziata. 

CORSO 
IDEOLOGICO 

Avvocata, ore 17. corso 
Ideologico con C. Senofonte. 

COMMISS IONE 
F E M M I N I L E 

A Volla. ore 18. riunione 
della commissione femminile 
con Angela Francese. 

FGCI 
La segreteria della FGCI 

informa che in federazione 
è a disposizione dei compagni 
il nuovo numero di «Nuova 
Generazione ». 
TESSERAMENTO 

Tut te le sezioni sono pre
gate di comunicare in fede
razione i dati aggiornati del 
tesseramento <iscrìtti, nuovi 
iscritti e donne) entro la 
mat t ina ta di sabato. Si rac
comanda in particolare di 
far pervenire i dati riguar
danti le organizzazioni di 
fabbrica ed aziendali. 
UNIVERSITÀ' 

Oggi alle ore 17 in federa
zione at t ivo della sezione uni
versitaria sulle elezioni. 

Profesta delle associazioni culturali 

I circoli reagiscono 
alle misure di P.S. 

Sul problema dei teatri e 
centri culturali chiusi dalla 
polizia in base ad un regola
mento che si applica esclusi
vamente agli esercizi pubblici. 
il comitato delle associazioni 
culturali napoletane ha indet
to per sabato alle ore 11 una 
conferenza stampa presso il 
circolo della stampa, ed han
no presentato un esposto al 
prefetto e al sindaco di Napoli. 
In quest'ultimo — seguito an
che da un telegramma-lette
ra di protesta inviato alle au
torità governative e cittadine 
- - s i chiede la revoca «degli 
arbitrari provvedimenti re
strittivi e la fine di questa 
intollerabile manovra repres
siva ». 

I centri culturali e teatrali 
colpiti dal provvedimento di 
polizia sono come è noto la 

La decisione del TAR riguardante la Provincia 

Oggi la sospensione 
del Consiglio ? 

Depositata la sentenza che invalida le elezioni in 4 sezioni elettorali di 
Marigliano - Il consiglio è intanto riunito per la discussione sul bilancio 

Ieri sera è stata deposita
ta presso il tribunale ammi
nistrativo regionale la sen
tenza che ordina la ripeti
zione delle elezioni nei quat
tro seggi elettorali del col
legio di Marigliano. 

La sentenza interpreta in 
questo modo la legge: « la 
mancata vidimazione in ogni 
foglio delle liste elettorali. 
da parte del presidente e di 
due scrutatori, porta alla 
nullità delle votazioni nella 
sezione nella quale si è ve
rificata l'illegittimità », per 
cui « deve essere dichiarata 
la illegittimità delle relative 
operazioni eletTorali ». Ciò 
vuol dire in pratica che il 
prefetto procederà alla so
spensione del consiglio pro
vinciale. 

Già ieri il presidente della 
Provincia, il compagno so
cialista Jacono. e i capigrup
pi avevano avuto contatti con 
la prefettura per ottenere 
una dilazione, seppur minima 
nel tempo, del decreto di so
spensione. 

Ciò consentirebbe al consi
glio di concludere la discus
sione sul bilancio e di an
dare al voto entro i tempi 
previsti. Pare . però, che il 
prefetto sia orientato a non 
concedere dilazioni. 

Si pone perciò, drammati
camente, la necessità di ap
provare il bilancio prima del
la sospensione e dell'arrivo 
di un commissario. In que
sto senso si è operato da 
parte dei gruppi politici de
mocratici, che fino a tarda 
notte, ieri sera, hanno ricer
cato in consiglio provinciale 
l'accordo sull'ordine del gior
no con il quale si dichiara 
il voto favorevole al bilan
cio per salvare il consiglio 
dalla ja t tura dello sciogli
mento. 

Mentre andiamo in macchi
na è ancora in corso la riu
nione dei capigruppo, e non 
è escluso che in nottata si 
arrivi al voto. 

Nel dibattito ieri sera sono 
intervenuti due consiglieri 
de. Cremante e Romano. 

Cremante si è soffermato 
a lungo, con toni integrali
stici in più casi, sulle diffe
renze esistenti t ra il suo par
tito ed i comunisti, e ha poi 
analizzato, in modo critico. 
il bilancio presentato dalla 
giunta con particolare rilie
vo alle spese in conto capi
tale. 

Il consigliere Romano ha 
ripetuto le critiche del suo 
gruppo allo schema di bi
lancio della giunta di sini
s t ra . Nella seduta di ieri l'al
tro era intervenuto il com
pagno Cautela, che ha ri
cordato la particolare diffi
coltà di questa legislatura e 
la necessità di esperire vie 
nuove ed originali per usci
re dalla crisi che attanaglia 
il Paese. 

cineteca « Altro ». il < San-
carluccio *. lo «Sport cine
club». il teatro « Instabile ». 
« Le arti », « La porta accan
to ». «Il sorriso». « La riggio-
]a »: nei loro confronti sono 
state improw isamente appli
cate norme che non dovreb
bero assolutamente valere per 
i circoli culturali e per attivi
tà teatrali sperimentali riser
vate ad un pubblico assai po
co numeroso. 

• PROSEGUE 
L' INCHIESTA 
SULLE T P N 

Nell'ambito della inchiesta 
giudiziaria sulle TPN il ma
gistrato ha ordinato una per
quisizione nella sede della 
CISL autoferrotranvieri, che 
è s ta ta eseguita ieri dal ca
rabinieri. 

Macellerie: 
9 chiuse 

94 denunciate 
571 controllate 

L'assessorato alla Sanità ha 
reso noto ieri l'elenco deile 
nove macellerie che sono sta
te colpite da chiusura (30 
giorni) con provvedimento 
del veterinario provinciale 
perchè vendevano carne di 
contrabbando, non sottoposta 
ai controlli sani tar i del ma
cello comunale. 

Questi sii esercizi: Nicola 
Riccio, via 4 aprile n. 15- a 
San Pietro a Pat ierno: Vin
cenzo Avallone. via B. Buoz-
zi 2o6; Benito D'Aniello. piaz-
zetto Grattacielo alla Log-
getta 25 27; Alfonso Ruggiero 
£ia Giusto 5; Ciro Gargiulo 
via Giusso 22 (Bagnoli): A! 
tena Gaetano via Abate Mi-
nichmi 47. 

Nell'ambito de*, programma 
di prevenzione igienico sani
taria che l 'amministrazione 
s ta a t tuando in direzione dei 
pubblici esercizi sono s ta te 
controllate 571 macellerie e 
oltre alle nove chiusure, ci 
sono s ta te &4 denunce all'au
torità giudiziaria per inot
temperanza alle norme sani
tarie. Come è noto l'assesso
ra to alla Sanità aveva prov
veduto. nelle scorse settima
ne. ad inviare a tut t i gii 
esercizi pubblici alimentari . 
un promemoria con le norme 
sanitarie da osservare, e sta 
adesso passando alla fase 
dei controlli e della repres
sione del'.e infrazioni peri
colose per la salute pubblica. 
Prima fra queste la vendita 
della carne di contrabbando. 

Questa mattina lo sciopero di 4 ore 

Oggi manifestazione 
dei metalmeccanici 

Occupazione e contratto so
no 1 motivi dello sciopero di 
4 ore che i metalmeccanici 
napoletani a t tuano oggi al
l'inizio dei turni di lavoro, 
in tu t te le aziende private e 
a partecipazione statale. 

Durante le ore di sciopero 
avrà luogo una manifestazio
ne che sarà conclusa con un 
comizio del segretario nazio
nale della FLM, Bruno Tren-
tin, a piazza dei Martiri. Il 
concentramento dei lavorato
ri, come abbiamo già ripor
tato, è stato fissato per le 
9 a piazza Matteotti . Il cor
teo percorrerà via Cervan
tes, via Verdi, piazza Prebi-
scito, fino *a piazza dei Mar
tiri. 

La decisione di intensifica
re la lotta mira, in partico
lare. a superare l 'attuale fa
se di stagnazione delle trat
tative per il contratto, con
dizionate anche dalle recen
ti dichiarazioni del governo 
circa il contenimento e la 
suddivisione degli aumenti sa

lariali richiesti. Una ipote
si questa che non può esse
re proposta in un momento 
in cui si sta verificando una 
ulteriore riduzione del pote
re di acquisto dei salari cau
sata dall 'aumento dei prezzi. 

D I R E T T I V O U N I T A R I O 
— La federazione regionale 
CGIL CISL UIL della Cam
pania ha indetto per venerdì 
27 febbraio, alle ore 9. pres
so il salone dei congressi del
la mostra d'Oltremare di Na
poli, l'assemblea dei comitati 
direttivi provinciali e regio
nale della federazione unita
ria per la definizione di un 
piano di iniziative del sinda
cato per gli obiettivi della 
vertenza Campania, per lo 
sviluppo e la occupazione nel 
quadro delle scelte nazionali. 

La relazione sarà tenuta da 
Nando Morra per la segre
teria della federazione. 

Parteciperà un rappresen
tan te della federazione nazio
nale CGIL CISL UIL. 

A Napoli i rappresentanti 

dei movimenti democratici spagnoli 

Incontro 
con la Spagna 

antifascista 
Della delegazione fa parte il compagno Santiago 
Carrillo, segretario del Partito comunista spagnolo 

Oggi nella sala dei Baroni — ore 18 — la delegazione 
dell'opposizione spagnola sarà accolta e salutata oltre 
che dai rappresentanti ufficiali della città e della re
gione, anche dagli antifascisti e dai democratici napo
letani nelle cui file ci sono anche coloro che combatte
rono in armi in difesa dell'eroica Repubblica Spagnola 
contro il fascismo. 

Con loro ci saranno le forze politiche sindacali e cul
turali che hanno aderito alla manifestazione indetta 
su iniziativa del comitato Italia-Spagna, lo stesso che ha 
invitato nel nostro paese la folta delegazione. Ad essa 
porgeranno il saluto della città e della Regione il pre
sidente dell'Assemblea regionale Porcelli, il presidente 
della Giunta regionale Mancino, il sindaco di Napoli, 
Valenzi. 

La delegazione è formata da Santiago Carrillo. se
gretario del Partito Comunista Spagnolo: Enrico Mugica, 
dell'esecutivo del Partito Socialista Operaio; Juan En-
cinar del comitato nazionale del Partito Socialista Po
polare; José Vidal Beneyto dell'Azienda socialista: Ra 
fael Calvo Serer monarchico liberale: Nazario Aguado del 
Partito del Lavoro; Luis Urunelu, segretario dell'Allean
za socialista di Andalusia; José Maria Jercz dell'esecu
tivo comunista: Luis Alonzo Novo segretario dell'Unione 
generale dei lavoratori; José Luis Fontella dell'Unione 
democratica del paese Valeneiano: Carlos Alonzo de Ve-
lasco del Partito Socialista Democratico; Armando Sa-
cristan dell'Unione socialdemocratica popolare; Sabalà 
Suffia del Partito Carlista; Eugenio del Rio. del Mo
vimento comunista spagnolo. 

Alcuni delegati spagnoli illustreranno, nel corso dell' 
incontro alla sala dei Baroni, il programma delle inizia
tive nello spirito di intesa o cooperazione d ie caratte
rizza i rapporti tra i democratici dei due paesi. 

Come lievita il prezzo della frutta 

Ortofrutticoli 
a peso d'oro 

La conferenza stampa dei grossisti e commissionari del 
mercato • Richiesta la attuazione della legge regionale 

Frut ta e verdure alimenti 
di prima necessità e. tra l'al
tro. molto presenti sulle ta
vole napoletane, hanno rag
giunto prezzi proibitivi per 
larghi s trat i di popolazione 
lavoratrice; e le donne che 
ogni giorni fanno la spesa lo 
sanno bene: un chilo di mele 
6i può pagarle da 500 a 300 
lire, un cnilo di pata te 400; 
un cavolo arriva anche a 
350 lire, un'insalata a 200. 

La agricoltura della Cam
pania è ricca di questi pro
dotti e, tuttavia, i loro prezzi 
salgono senza sosta. Ma qua
li sono le ragioni? Una rispo
sta, sui pure parziale, hanno 
tentato di darla ieri i grossi
sti ed ì concessionari del 
mercato ortofrutticolo di Na
poli nel corso della conferen
za stampa appositamente 
promossa dalla associazione 
generale del commercio. 

Il presidente nazionale del
la categoria Domenica Caval
laro, il presidente degli ope
ratori del mercato Salvatore 
Russo, quelli del dettagliami, 
Di Prisco e degli ambulanti , 
Franco Migliarotti, hanno in
dicato quelle che, a loro av
viso, sono cause che contri
buiscono alla lievitazione dei 
prezzi del prodotti agricoli. 

Tra tali cause, in primo 
luogo figurano le s t rut ture del 
mercato che risalgono ogh 
anni 40 e sono del tutto ca
denti; l'abusivismo, le com-

Una donna di Castellammare 

Falsficava biglietti 
del lotto: arrestata 

La sentenza è prevista per domani 

Per l'imputato di «plagio» 
il p.m. ha chiesto 12 anni 

Le motivazioni della richiesta e le tesi difensive 

Gli adenti della sezione mandati di cattura, diretti dal dot
tor Zannini, hanno arrestato a Castellammare di Stabi a una 
donna di 44 anni, Eleonora D'Apice, colpevole di una serie di 
truffe grazie alle quali si era impossessata di oltre 27 milioni 
di lire. La donna, aiuto-reggente della ricevitoria del lotto 
numero 198 di Castellammare, trascriveva su bollettari non 
validi i numeri che venivano estratti sulla « ruota > di Napoli. 

Naturalmente se si fosse presentata all'Intendenza di Fi
nanza per riscuotere le vincite la truffa sarebbe stata subito 
scoperta; cosicché la D'Apice consegnò a due suoi conoscenti, 
Francesco Sansone e Armando Mandara. le bollette, in cambio 
della somma corrispondente alla vincita. Ella aveva spiegato 
loro che poiché si trattava di forti vincite sarebbero occorse 
lunghe pratiche burocratiche per ritirare. A compenso di que
sto e anticipo» i due avrebbero avuto consistenti «premi». 
Con questo metodo la D'Apice aveva guadagnato ventisette 
milioni in sei mesi. 

Scoperto il fatto, è stata denunziata per truffa continuata 
e aggravata, falsità ideologica, falsità materiale in atto pub
blico' e altri reati che hanno portato al suo arresto. 

Grave la situazione per l'edilizia economica e popolare 

Ercolano: la DC occupa 
Paula e blocca la 167 

Si raccolgono 
le firme per 
le liste UDA 

In questi giorni continua 
la raccolta delle firme indi
spensabili per la presenta
zione delle liste UDA. Gli stu
denti che vogliono firmare 
possono recarsi presso la fe
derazione del PCI dalle 10.30 
alle 13 e dalle 1&30 alle 21. 
Altro centro di raccolta sarà 
questa mat t ina dalle 10,30 al
le 12^0 il Politecnico (piaz
zale Tecchio). Gli studenti 
dovranno essere muniti di 
un documento d'identità che 
non sia il tesserino univer-

' s i tano. 

La Democrazia Cristiana di 
Ercolano ha impedito nella 
seduta consiliare di ieri l'al
tro l'approvazione delle con-
\enzioni per la * 167 » ricor
rendo ad una serie di motivi 
pretestuosi che hanno fatto 
trascinare il Consiglio fino al 
le 3 di notte e costringendo 
poi il Consiglio stesso ad ag 
gtornarsi a domani. 

L'ordine del giorno del Con
siglio prevedeva infatti la di
scussione di alcuni ricorsi al 
piano di zona della « 167 » 
presentati da un consigliere 
democristiano, e poi l'appro 
\ azione delle convenzioni. Ciò 
avrebbe permesso lo sblocco 
dei lavori per 8000 vani com
plessivi per ì quali esistono 
già 7 miliardi e mezzo di fi
nanziamenti dell'IACP e cir
ca 10 miliardi delle coopera
tive. 

La Democrazia Cristiana si 
è abbandonata invece ad una 

strumentale difesa dei con
trattisti del Comune di Erco
lano. chiedendone demagogi-
camente il passaggio a sala
riati. Alla fine, addirittura. 
la DC ha deciso di occupare 
l'aula del Consiglio comunale 
e di impedire, quindi, anche 
la seduta di domani. 

Intanto l'amministrazione di 
sinistra, composta da PCI. 
PSI. PRI e indipendenti di 
sinistra, con altoparlanti, vo 
lantmi e manifesti, ha convo
cato l'intera cittadinanza al
la seduta di domani in modo 
che sia la città stessa ad im
pedire ai democristiani locali 
di bloccare l'approvazione di 
un fatto estremamente impor
tante per la cittadinanza ai 
piedi del Vesuvio, che, oltre. 
a dare la casa a centinaia di 
famiglie di lavoratori, sbloc
cherebbe il settore edilizio 
dando lavoro così anche a 
moltssimi disoccupati. 

Dodici anni di reclusione 
sono stat i chiesti dal P.M. 
dott. Vignola ai giudici della 
terza assise per Carmine 
D'Aria, il giovane accusato 
di aver plagiato due ragazzi, 
una vedova (madre di uno 
dei due giovanetti) ed u n a 
giovane donna, costringendo
li a vivere insieme con lui 
in un appar tamento del Vo-
mero e ad avere rapporti 
prima con lui e poi tra di 
loro, sotto i suoi occhi. 

Il Pubblico Ministero, pri
ma di chiedere la condanna 
a dodici anni (comprensiva 
di tu t t i i reati, che vanno 
dalla violenza privata alla 
violenza carnale ed alle le
sioni), ha sostenuto la tesi 
della colpevolezza e la sussi
stenza del reato di plagio. 
il quale — ha detto il dott. 
Vignola — è ravvisabile an
che quando non vi è com
pleto assoggettamento ma 
« forte compressione » della 
personalità altrui e quando 
r imanga parzialmente poten
ziale il potere del plagiante. 

Il difensore del D'Aria, av
vocato Alberto Gasparrini, in 
una arringa durata oltre due 
ore ha contrastato questa te
si, sostenendo che il reato di 
plagio è un reato diret to es
senzialmente all 'annientamen
to psichico per cui la dizione 
della legge a totale soggezio
ne » deve intendersi come un 
vero e proprio a omicidio psi
chico ». 

Dopo una replica del rap
presentante della pubblica ac
cusa vi è s ta to ancora un in
tervento dell 'avvocato difen
sore poi l'udienza è s ta ta so
spesa. Il processo riprenderà 
domatt ina ed i giudici si ri
t i reranno in camera di con
siglio per la sentenza, che è 
prevista per la stessa gior
nata di venerdì. 

L'accusato, come è noto, è 
la t i tante: dopo essere s ta to 
arrestato su denunzia di una 
delte « plagiate » (ora è spo
sata e madre di figli) ha 
scontato in carcere 19 mesi. 
Ottenuta la libertà provviso
ria è riuscito a far perdere 
le sue tracce. 

L'episodio cui il processo 
sj riferisce risale ad alcuni 
anni addietro, quando l'im
putato, che ora ha 34 anni . 
era poco più che maggioren
ne. Aveva conosciuto un ra
gazzino ed aveva avuto rap
porti con lui. Poi aveva in
vitato anche la madre di co
stui (una vedova) ad andare 
a vivere nel suo appartamen
to al Vomere Qui, poi. erano 
stat i ospitati anche un altro 
ragazzo ed una g-.ovane 
donna. • 

Tutt i dovevano soggiacere, 
almeno cosi hanno appurato 
le indagini a suo tempo svol
te da polizia e carabinieri, ai 
suoi volen: dovevano avere 
rapporti sessuali con lui op 
pure t ra di loro, ma solo 
nel modo da lui stabilito. 

La triste storia si trascinò 
ver qualche tempo finche la 
giovane donna non venne ri
coverata in ospedale per ia 
frattura del setto nasale: non 

aveva rispettato la volontà 
del padrone di casa ed era 
s ta ta picchiata. Inoltre era 
in pietose condizioni dovute 
ad un forte s ta to di denu
trizione. 

Da quella prima denunzia 
presero l'avvio le indagini. 
concluse con l'arresto di Car
mine D'Aria, cui vennero con
testati, al tr i reati , oltre al 
plagio. Per tut t i questi, co
me abbiamo riferito, il P.M-
ha chiesto la condanna a do
dici anni di carcere. 

PICCOLA 
CRONACA 

IL G I O R N O 
Oggi giovedì 26 febbraio '76. 

Onomastico: Porfirio. (Do
mani : Onorina) . 
CULLA 

E' na ta Simona, quarta fi
glia dei compagni Antonio 
Petrania e Maria Cangiano. 
Alla neonata e ai genitori 
auguri vivissimi dalla cellula 
dipendenti provinciali e dal
la sezione S. Giuseppe Porto. 

CONGRESSO ARCI 
Oggi si riuniscono le se

greterie di numerosi circoli 
ARCI in preparazione del 
congresso provinciale. Alle 
18.30 presso « Quinta dimen
sione » ai Colli Ammei 23/M 
si riuniscono le segreterie 
della zona Napoli nord con 
Bruno Mele: a Giugliano. 
presso l'ARCI al parco Fio
rito 12 le segreterie della 
zona Giuglianese con Lucia
no Curci: all'« Incontrarci » 
di via Paladino 3 quelle del
la zona centro con Alma Pa-
ìumbo: al circolo «Giovanni 
Verga » di via Botteghelle 343 

> i circoli della zona industria-
i le con Giuseppe De Marco. 

L U T T O 
E' deceduto il padre del 

compagno Luigi Pietrafresa. 
Ai familiari tut t i giungano 
le più senti te condoglianze 
dei comunisti di Miano. della 
federazione e dell*« Unità •->. j 

FARMACIE NOTTURNE ! 
S. Ferdinando: Via Roma 348; ; 
Montecalvario: P.zza Dante j 
71: Chiaia: Via Carducci 21; ' 
Riviera di Chiaia 77; Via Mer-
cellina 148; Via Tasso 109; 
Avvocata: Via Musea 45; Mer
cato: V.a Duomo 357: P.zza ! 
Garibaldi 11; S. Lorenzo: Via . 
S. Giovanni a Carbonara 83; J 
Stazione Centrale C s o A. 
Lucci 5; Stella S. Carlo Are
n a : Via Foria 201; Via Mater-
dei 72; Colli Amineh Colli A-
minei 249; Vomero Arenella: 
Via P^clceili 138; Pzza Leo
nardo 23: Via L. Giordano 
Fontana 37: Fuorigrotta: P.za 
Marcantonio Colonna 31 : 
Soccavo: Via Epomeo 154; Se-
condigliano: Corso Secondi-
gliano 174: Bagnoli: Via Aca-
te 28; Ponticelli: Via Ottavia
no; Poggioreale: P.zza Lo 
Bianco 5: S. Giov. a Ted.: 
Corso 909; Posillipo: Via Man
zoni 215: Bar ra : P.zza Umber
to ; Piscinola: C s o Chiaiano 
28 Chiaiano: Pianura: Via 
Duca D'Aosta 13. 

Sit-in 
in piazza 
Municipio 
F8 marzo 

Martedì, nell'aula di chimi
ca dell'università centrale si 
è svolta l'assemblea di pre
sentazione del progetto di 
legge regionale sui consulto
ri che viene presentato da 
Democrazia proletaria a no
me del coordinamento fem
minista napoletano. 

Nel dibatti to che si è svi
luppato sono s tat i messi in 
evidenza i punti salienti del 
progetto presentato e le ini
ziative di mobilitazione e di 
lotta che il movimento fem
minista intende sviluppare 
su questo obiettivo a partire 
dal Sit-in che si terrà a piaz
za Municipio 1*8 marzo, gioi-
nata internazionale della 
donna. 

Sgomberata 
dalla PS la 

direzione TPN 
Ieri mat t ina la polizia ha 

fatto sgomberare la direzio
ne TPN di via Arenacela e 
gli uffici di piazza Carlo III 
dai circa sessanta disoccu
pati che pretendono l'assun
zione per aver partecipato ad 
un corso di addestramento 
ed anche per altri motivi. 

Nel corso delle operazioni 
di sgombero c'è s ta to qual
che scontro fra poliziotti e 
occupanti, otto dei quali sono 
stati medicati al Nuovo Lo
reto per contusioni guaribi
li nei 5 giorni. Presso lo stes
so ospedale è s ta to medica
to anche il capitano della po
lizia Vincenzo Roca. 

missioni di mercato che non 
funzionano; la mancata ap
plicazione della legge regio
nale sulla disciplina dei mer
cati all'Ingrosso che, ad undi
ci mesi dalla sua approvazio
ne non ha avuto ancor* il re
golamento che può renderla 
attuabile, Russo ha pratica
mente ribadito le cose già 
peraltro note da tempo im
memorabile e che recente
mente sono state denunciata 
in successivi incontri agli as
sessori comunali alla annona 
De Palma, alla sanità. Cali 
e alla polizia urbana. Im
bimbo i quali, per riconosol- -
mento unanime, hanno mo
strato nelle iniziative avvia
te la volontà di affrontare i 
problemi più urgenti. 

Su 142 opeUitoi" nel mer
cato vi è posto solo per 110, 
ma tutti pagano il canone 
recentemente aumentato del 
300 ' f ; il personale è insuffi
ciente. Peraltro un discorso 
sul rinnovamento delle strut
ture ristagna perchè si era 
parlato di trasferire altrove 
il mercato dato che l'area at
tualmente occupata era in
clusa nel progetto di centro 
direzionale delle precedenti 
amministrazioni. 

Le carenze strut tural i han
no un effetto negativo sulla 
formazione dei prezzi al det
tagliante, ma non spiegano 
il livello a cui i prezzi arri
vano al consumo. 

Naturalmente le responsa
bilità non possono essere nep
pure cercate tra i dettaglian
ti e ciò lo ha messo in luce 
Migliarotti m un puntuale in
tervento. 

Una causa di fondo che può 
essere eliminata subito è la 
mancata applicazione della 
legge regionale già ci tata. 
Questa con l'articolo 4 mo
difica le precedenti norme se
condo le quali nei comuni do 
ve non esistono' mercati. Il 
commercio all'ingrosso può 
essere disciplinato dalle auto
ri tà comunali. Una norma 
questa che ha portato alla 
proliferazione dei mercati. 
Secondo Migliarotti il suddi
vidersi dei prodotti in tanti 
piccoli canali ha ridotto l'of
ferta in ogn singolo merca
to, provocando l 'aumento dei 
prezzi al dettagliante. 

A ciò bisogna aggiungere 
che nel mercato di Nanoli si 
vende col sistema della « ta
ra merci » il che significa che 
per ogni quintale di frutta ac
quistata solo 85 chili sono uti
li perchè gli altri 15 chili sono 
costituiti dalle cassette che 
dal dettagliante vengono pa
gate al prezzo della frutta. 
Sul dettagliante gravano o/i-
cora le spese di trasporto. In 
paga per i facchini, le spese 
generali di esercizio e via di 
scorrendo. 

E" s ta to anche fatto cenno, 
all 'abitudine di strati di con
sumatori che preferiscono 
prodotti di prima qualità e di 
grossa pezzatura che provo 
cano sul mercato all'Ingros
so una domanda analoga e 
quindi elevate perdite di prò 
dotti meno appariscenti che 
provocano ulteriori lievitazlo 
ni di prezzo. 

Il mercato all'ingrosso, fin
ché non viene liberato da 
tut te le insufficienze denun
ciate costituirà un'altra stroz
zatura dei rifornimenti alla 
città, ma la prima strozzatu
ra è quella che si verifica 
nelle campagne a danno del 
contadini. Per questo la via 
da perseguire è il rinnova 
mento della agricoltura, quel
la di un nuovo rapporto tra 
produzione agricola e indu
stria. tra città e campagna. 
Il presidente dei grossisti e 
commissionari, espressamen
te interrogato in proposito ha 
escluso condizionamenti spe
culativi ma poi li ha ammes
si quando ha affermato che 
se interventi della Cassa del 
Mezzogiorno sostenessero la 
categoria nel miglioramento 
delle s t ru t ture , questa « sa
rebbe in grado d'. eliminare 
interferenze parassitarie che 
ancora esistono ». 

Dopo i tentativi di strumentalizzazione 

I disoccupati contro 
le provocazioni 

I n a trentina di disoccupa
ti. disorientati da una pro-

j paganda agitatori."» che ten-
ì de a sviare da giunte a rea 
| listiche rivendicazioni, ieri 
i pomerigeio hanno dato vita 

ad una manifestazione da
vanti alla sede della CISL 
prounciale di via Medina e 

, ratori disoccupati di Napoli 
i per fini che niente hanno a 
! che fare con l'obiettivo di ri 

cercare tutte le soluzioni che 
*ono realisticamente possibili 
per l 'avviamento al lavoro. 
la federazione provinciale 
CGIL CISL-UIL ha convocato 
un'assemblea di disoccupati 

si sono allontanati dopo aver ( che si terrà alle 9 nell'aula 

In distribuzione 
l'almanacco 

del PCI 
Si avvertono i responsabili 

della propaganda delle sezio
ni della città • della provin
cia che è in distribuzicne 
l'almanacco del PCI . Pre.io-
tazionl • rit iri possono essere 
effettuati presso il centro dif
fusione stampa, in via Cer
vantes 59. 

Dibattito UDÌ 
sul lavoro 
femminile * 

Domani alle ore 16 nel con
vitto dell 'Istituto per la Ce
ramica nel Bosco di Capodi 
monte «Porta Miano) l'UDI 
Colli Aminei organizza un di
batti to sul lavoro femminile 
e a domicilio, con l'interven-

tenuto un'assemblea nei locali 
del sindacato. 

Intanto, in relazione all'ap
pello apparso su « Lotta con 
tmua > di oggi e con il quale. 
a firma del comitato disoc
cupati di Napoli, si convoca 
la manifestazione di Roma 
per il 1'' marzo, la federazio
ne provinciale CGIL. CISL. 
UIL precisa che parte del 
contenuto e delle motivazio
ni rappresentano un vero e 
proprio falso rispetto alle de
cisioni assunte dalla federa
zione e dai comitati dei di
soccupati nell'assemblea ge
nerale del 16 febbraio. 

L'appello, che è stato re
datto da alcuni disoccupati 
era stato poi respinto nella 
successiva verifica. 

Di fronte a questo ennesi
mo tentativo di strumentali* 

magna del politecnico lunedì 
1* marzo per chiedere che 
siano isolati i responsabili 
delle continue e gravi provo
cazioni e per dibndire ì con
tenuti della piattaforma ri-
\end:cativa dei disoccupati e 
per fissare la nuova data del
la manifestazione di Roma da 
tenersi entro la settimana ma 
senza confondersi con altre 
iniziative aventi non condivisi 
scopi. 

A sua volta, in un comuni
cato diffuso ieri sera, il co
mitato disoccupati organizza
ti aderenti alla federazione 
CGIL CISL UIL ha precisato 
che non condivide il contenu
to dell'articolo di « Lotta con
tinua > nonché le finalità che 
si voleva attribuire alla ma
nifestazione di Roma e ha 
confermato i sei punti fonda to di Renata De G.orgio; 

preside Carmelina Ve tra no. J zare la giusta lotta dei lavo- ! mentali della piattafo; 
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